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一 般 質 問 通 告 書 

令和３年１１月２４日 

阿見町議会議長 久保谷 充 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 

 

令和３年第４回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 

来年２月に

実施される

町長選挙に

ついて 

 

阿見町は、2020 年に行われた国勢調査で人口が増加し、次回、2025

年に行われる国勢調査に単独市制施行が可能となると推測されていま

す。千葉繁町長はじめ歴代の町政担当者、議会、職員の努力が結果と

なって表れていると思いますが、これを現実のものとするためには、

今後数年間の町政運営が極めて重要になると思われます。 

 

出産から保育、学校など切れ目のない子育て支援や文化やスポーツの

振興、企業マインドを育てる起業支援を行うことによって若い世代を

阿見町に呼び込み、高齢者には生き生きと安心して暮らせる福祉など

の充実を図ることが求められています。 

 

阿見町長選挙は、来年 2 月 15 日告示、20 日投開票で実施されること

が決まりました。現在の所、立候補を表明されている方は見当たりま

せん。私は、千葉繁町長の 2 期目の町政運営が非常に楽しみです。 

 

１ ２期目の町政運営に関する意気込みをお聞きします 

２ ２期目の町政運営の重点施策は何ですか 

 

 

以下余白 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

令和３ 年１１月２４日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 

※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


